

Le Club Fukuoka Softbank Hawks à la recherche de batteurs cubains



La Havane, 5 oct. (RHC/ACN).- Kenta Hagiwara, chasseur de talents du club japonais Fukuoka Softbank Hawks, se trouve à Cuba à la recherche de grands batteurs.

Dans des déclarations à l'agence cubaine de nouvelles, ACN, il a dit que son club demande de batteurs à longue portée du genre Alfredo Despaigne.

Il a ainsi fait allusion ni plus ni moins qu'au Cubain qui vient de battre le record de coups de circuits dans la Ligue Japonaise.

Kenta Hagiwara a assisté à Matanzas à un match du championnat national. Mais d'après ses déclarations, il n'a pas encore choisi quelqu'un en particulier, même s'il n'écarte pas la possibilité d'embaucher plus d'un batteur cubain en vue de la prochaine saison de la Ligue japonaise de baseball professionnel.

« Je vois des joueurs de tous les âges. J'ai assisté à des matchs du tournoi pour les moins de 23 ans, j'ai vu aussi le jeu de moins de 18 ans le mois dernier au Canada et maintenant je suis la série des seniors. »

a-t-il relevé.

Dans ses déclarations à l'ACN, il s'est dit impressionné par les conditions physiques des joueurs cubains.

3 Cubains sont actuellement embauchés dans le Fukuoka Softbank Hawks : Livan Moinelo, Oscar Colás et Alfredo Despaigne qui a mis bien haut le nom de Cuba dans la Ligue japonaise de baseball avec ses 35 coups de circuits.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/143457-le-club-fukuoka-softbank-hawks-a-la-recherche-de-batteurs-cubains>



Radio Habana Cuba